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Marzo200a~1. AsSISI - BASTIA UMBRA 

Bloccato il treno e po~to in caserma: è scattato il fermo per detenzione e presunto spaccio 

Sospetta overdose, caos aDa stazione
 
Temano dà in escande1;cenza, arrivano leforze dell'ordine
 

Bettona Replial del vicesindtuxJ alIs PrrJvinci4 
, . 

"Lavori abusivi, totale 
assenza di autorizzazioni" 

BETI'ONA - Botta e risposta ro del cantiere non è avvenuto 
fra Comune di Bettona e Pro- per la sola volontà dei puntuali 
vincia. Ad accendere gli animi dipendenti comunali, a cui va 
alcuni lavori considerati "abusi- il ringraziamento della giunta 
vi" da parte dell'assessore bet- comunale, ma anche del re· 
tonese, come riportato mercole· sponsabile di zona della Provin
cù sul nostro giornale. Ferma la . cia che ha ravvisato le stesse 
replica della Provmcia che nel- inadempienze'~ Pertanto la po-
l'articolo di ieri rinviava le ac- sizione ufficiale del Comune 
cuse al mittente illustrando di Bettona è che "ben vengano 
l'assoluta regolarità degli inter- le opere pubbliche proposte e 
venti realizzati. Risposta a cui finanziate dalla Provincia, ma 
non è mancata la contro repli- progettate e concordate legitti
ca del vicesindaco e assessore mamente con gli uffici comu
comunale ai La- -------- nali, che hanno 
vori pubblici Va- "T n O.h~b molto più chiare 
lerio ·Bazzoffia. ~ T~' ~ le idee su come 
"Come già preci- ~"""'nno e dove interveni
sato con nota del ut:'IIUf re in maniera 
20 marzo all'as- e'~'S'~b prioritaria. Ciò 
sessore Provin- LYI ~, ~ che il comune di 
ciale Fioriti - concordate" Bettona contesta 
scrive oggi l'as
sessore - i lavori 
di apposizione delle 'torri faro' 
si stavano effettuando in pro
prietà comunale e al di fuori 
quindi di quanto previsto dalla 
fattispecie dell'art. 14 del codi
ce della strada". E prosegue: 
"Quanto letto ieri sul Corriere 
dell'Umbria è del tutto inappli
cabile al caso diBettona, L'abu
so che si contesta è relativo alla 
totale mancanzailiautorizzazio
ni sia urbanistiche che di allac
cio alla rete pubblica comuna
le di Bettona, nonché la com
pleta assenza della messa in si
curezza dei lavori. 10 sgo~be-

"Bilancio, 
fortissimi 
sacrifici" 

BASTIA UMBRA - Bilancio pre
ventivo, "alla cittadinanza sono ri
chiesti sacrifici fortissimi". 10 di
ce Massimiliano Gestroemi, se
gretario dei Comunisti Italiani di 
Bastia, Questi sacrifici, argomen
ta il partito, sono dovuti alla "pre
senza di un incremento dell'ali
quota dell'addizionale Irpefedel
l'aumento della tassa sullo smalti
mento dei rifiuti' solidi urbani, ol
tre che dell'introduzione dell'im
posta di scopo per la realizzazio
ne di opere pubbliche". Gestroe
mi fa sapere che il Pdci si sta 
"interessando a tutti i livelli per 
verificare la possibilità di intro
durre dei correttivi in grado di 
beneficiare concretamente soprat
tutto le fasce sociali meno abbien
ti della popolazione bastiola". Un 
intervento che però è "oggettiva
mente più difficoltoso" vista la 
scelta di approvare la manovra in 
consiglio "con grande anticipo", 
"E' necessario dare immediata
mente segnali tangibili alla citta
dinanza", continua il segretario, 
"magari rispetto all'Ici sulla pri
ma casa epremiando i comporta
menti virtuOsi in materia di rifiu
ti, Poi è necessario prendere in 
considerazione modifiche rispet
to ai meccanismi di pagamento 
dell'lrpef. Pur considerando tut· 
te le necessità di un'amministra
zione appare francamente imba
razzante, ragionando da una pro
spettiva di sinistra, l'idea che nel 
comune di Bastia non siano previ
ste fasce d'esenzione per i redditi 
più bassi", 

è appunto il me
todo con il quale 

si è attivato questo intervento 
dice Bazzoffia - è sconcertante 
che dei lavori che vengono ef
fettuati da un ente pubblico co
me la Provincia e vengano an
nunciati dal segretario del Pd 
di Bettona che non ha eletto 
alcun rappresentante in consi
gliocomunale, Thtte le opere 
pubbliche non possono realiz
zarsi senza preventivi accordi 
istituzionali con chi, attraverso 
il voto democratico, è stato le· 
gittimam~nte demandato ad 
amministrare il territorio di 
Bettona". 

ASSISI - E' stato fatto scendere dal 
treno, ha iniziato ad agitarsi e ad ' 
accusare i sintomi di un'overdose, 
1:arrivo dei carabinieri di Assisi e 
del personale sanitario del li8 ha 
per fortuna riportato la calma. 
1:episodio si è consumato venerdì 
sera intorno alle 20, dopo che un 
trentasettenne temano, tossicodi
pendente in forte stato di agitazio
ne, si è ritrovato nella stazione di 
Santa Maria degli Angeli. Da una 
possibile ricostruzione, è probabile 
che l'uomo sia stato fatto scendere 
dal convoglio sul quale si trovava 
alla fermata di Assisi per non reca
re disturbo ai passeggeri. La situa
zione in cui versava, stato di agita
zione ed evidente alterazione dovu
ta all'abuso di sostanze stupefacen
ti, che manifestava con grida e pa
role-sconnesse, ha subito messo in 
allarme le persone che si trovavano 

Stazione Da tempo i residenti lamentano poca sicurezza 

sul posto. Sono stati subito avverti
ti i carabinieri. Quando ha avvista
to i militari/ l'uomo ha tentato di 
scappare, pur non riuscendovi vi
sta la sua condizione fisica. Condi. 
zione che in un primo momento si 
pensava allarmante, tanto che si te

meva fosse in atto un principio di 
overdose ed è stata chiamata l'am
bulanza. 1:eventualità di un'over
dose è stata però subito scartata dal 
personale del li8. I medici sono 
infine riusciti a calmare il giovane; 
escluso ogni rischio, il temano è 

Il sindaco: "Stiamo valutando le presunte irregolarità" 

Guerra dei tassisti, interviene Ricci
 
ASSISI {v.a.j-Taxi, campo sportivo di Petri· 
gnano, Cst. nComune interviene per "fare il 
punto" e qualche precisazione sui temi che in 
questi giorni hanno fatto maggiormente discu· 
tere. In merito alla polemica scoppiata tra i 
tasSisti soprattutto in merito ad un cartello pub

. blicitario Radio Taxi, il sindaco Claudio Ricci e 
l'amministrazione fanno sapere che Usi stanno 
verificando le presunte irregolarità". "D Comu· 
ne - tiene a sottolineare l'amministrazione 
come sempre, si è dimostrato molto disponibi
le a discutere, con tutti i gruppi che lavorano 
nel settore, per 'dirimere' le numerose questio
ni", Sul campo sportivo di Petrignano, soprat
tutto in riferimento alla polemica sollevata dal 
consigliere Pd Gambucci sulla poca opportuni
tà di realizzare il manto in erba, Ricci risponde 

Sulle o~re a Petrignano 
secco: "Ciò che conta sono 

i fatti non le parole" 

'che "alla fine contano ifatti, le parole, 'in corso 
d'opera', passano·, ncantiere, cpntinua il sin
daco, era Uatteso da anni"; ufiilalmente sono 
iniziati i lavori di riqualificazione. I lavori pro
cedono, come normale ci possono essere dei 
problemi in corso d'opera, ma tutto si conclu
derà nei tempi previsti e con il manto in erba 
realizzato. Inoltre, tra l'assestamento 2007 e il 
bilancio 2008/ sono state previste ingenti risor
se per riqualificare la piazza del paese, il centro 

storico e le aree prospicienti al campo'~ Ricci 
parla poi della situazione del Cst: "Dopo l'ap
provazione del Bilancio 2008, attraverso la ridu
'zione dei costi, si sta lavorando al piano indu
striale di rilancio eall' ipotesi di riassetto socie
tario, Entro giugno sarà varato il 'nuovo' Cst''', 
annuncia poi, "siamo al lavoro per una soluzio
ne definitiva", Torna in primo piano anche la 
questione dell'hotel Subasio. Giovedì si è svol
ta una "camera di conciliazione" tra le parti. 
"La riunione - comunica il sindaco - si è con
clusa con una prima 'ipotesi di accordo', che 
dovrà essere verificata in termini tecnici, nei 
prossimi giorni, al fine di assicurare ai lavorato
ri le massime garanzie, come chiesto dai sinda
cati, con l'impegno concreto della Oro Hotel a 
valutare l'assunzione di tutti i dipendenti", 

Il ricavato devoluto all'associazione "Pro meninosde ma" 

Torna la lotteria della' Nobilissima
 
ASSISI (v,a,j- Trovare un modo divertente
 
per autofinanziarsi, riuscendo afarci scappare
 
un momento di socializzaione e un atto di
 
solidarietà, si può.
 
10 dimostra la Nobilissima Parte de Sopra,
 
che anche quest'anno organizza la riffa, diven

tata un appuntamento atteso dai partaioli. I
 
biglietti sono reperibili presso i consiglieri di
 
Parte e il massato Mauro Casciola e costano di 
un euro. Parte del ricavato verrà destinato al

l'associazione onlus uPro meninos de rua" per
 
l'adozione a distanza di un bambino del cen

tro pastorale Buon Pastore in Brasile. 1:estra

zione èvenercù 25 aprile alle ore 22 presso la .
 
sede della Nobilissima,
 
Un'occasione conviviale in più per incontrar

si e mettere a punto le ultime rifiniture in vista
 

Stasera l'atteso Festival "Assisi nel mondo" 

A Santa Maria Maggiore 
torna il concerto pasquale· 

ASSISI - Due appuntamenti im
portanti chiudono in ~llezza i fe
steggiamenti della settimana san
ta in questa domenica di Pasqua. 
Alle 10,30 nella basilica di San 
Francesco l'associazione cultura
le Cappella musicale della basili
ca papale di San Francesco, in 
occasione dei festeggiamenti del
l'VIII centenario del Dono dei 
fratelli Ifondazione dell'ordine 
francescano) eseguirà per la mes
sa Pasqua Scapoli Suis di Smenta
na e l'Halleluyah di Hendel. 
Stasera atteso appuntamento con 
il festival "Assisi nel mondo", con 
un concerto nella chiesa di Santa 
Maria Maggiore, alle 21. All'arpa 

ci sarà Marta Marinelli, al violi
no Laura Bortolotto, all'organo 
Davide Masarati. Eseguiranno 
tra gli altri brani di Corelli, di 
Fernando Provesi, di Elias Parish 
Alvars, Krumpholtz Bianco e Nic
colò Paganini lCapriccio n.20 in 
re maggiore). . 
TI festival, organizzato per il se· 
condo anno, è una manifestazio
ne di musica edi promozione arti
stica ideata e diretta dalla cantan
te lirica Laura Musella, 
Un appuntamento dunque da 
non perdere per appassionati di 
buona musica e anche per chi si 
volesse avvicinare a un nuovo ge
nere musicale. 

Part~"de S~pra Torna la riffa 

del vicino Calendimaggio, Golosi i premi in 
palio: per il primo estratto un week end per 
due persone in una capitale europea, per il 

secondo un televisore tvc 100 da 20 pollici e 
per il terzo telecamera Samsung vpd 372. 
Ascalare, premio 4-fotocamera Panasonic, 5 
lettore dvd dvix; 6. hi-fi Panasonic scpm45, 7 
-bisteccheria De Ionghi antifumo, 8/10 -tele
fonino Tim con scheda, li -confezione di vini 
pregiati, 12 - prosciutto, 13 - confezione salu
mi, 14 -accessorio abbigliamento, 15 -abbona
mento palco Calendimaggio, 16/18 - confezio
ne vini, 19 - confezione olio, 20 - orologio 
Adidas, 21 - borsa rolley da spesa, 22 - pemm 

Dodici appuntamenti in tutto il territorio 

Democratici al lavoro, al via 
gli incontri nei centri sociali 

BASTIA UMBRA - Dodici incontri nei vari centri sociali del comune, in 
ciascuno dei quali sviluppare un solo punto del programma alla volta. 
Così il Pd bastiolo si prepara alla prossima sfida elettorale, organizzando 
una serie di incontri diffusi nel territorio per presentare linee guida del 
partito ei candidati del Pd alle votazioni, 1:obiettivo, dice il coordinatore 
del Pd Corrado Stomelli, èdi "promuovere, quanto più possibile, momen
ti di confronto con i cittadini. Vogliamo così rispondere alla grande voglia 
di partecipazione e all'interesse manifestato dalla gente verso le proposte' 
innovative del Pd in merito al programma, alle persone e ai metodi". Agli 
incontri parteciperanno il coordinatore, un membro del coordinamento 
comunale, uno dell'amministrazione e i candidati alle Politiche. nprimo 
appuntamento èper martecù 25 alle 21 al centro ~e di Campiglione; 
tema della serata, "n valore del lavoro nel programma del Pd". Si conti
nua poi il 26 marzo alla stessa ora al centro sociale di Santa Lucia 
("Università eRicerca: più autonomia per l'equità el'eccellenza"), il 27 al 
centro sociale di via Irlanda ("n patto di solidarietà sociale") e così via 
fino al9 aprile, data dell'incontro elettorale con Piero Mignini, coordina
tore provinciale del Pd nella sala del consiglio comunale. 

stato trasferito nella caserma dei 
carabinieri poiché in suo possesso 
sono stati trovati 7 grammi di eroi
na, Il quantitativo, più alto di quel
lo per il consumo personale, e il 
fatto che la droga fosse confeziona
ta in sei ovuli ha fatto scattare il 
fermo per detenzione e presunto 
,spaccio, Alla fine, però, il pm non 
ha disposto l'arresto e il giovane è 
stato rilasciato. Insomma, aldilà 
della peculiarità dell'episodio, la 
stazione di Santa Maria torna a far ' 
parlare di sé per il problema sicu
rezza con una frequenza pratica
mente quotidiana, In merito alla 
rissa di qualche giorno fa, il sinda
co Ricci ha dichiarato che unel ter
ritorio continua senza sosta l'azio
ne di controllo e prevenzione. Sarà 
la costanza ela continuità aprodur
re i migliori risultati". 

Valentina Antonelli 


